

Schliessung Praxis «Hirschen»

Ende 2023



Wir informieren Sie hiermit, dass wir die Praxis «Hirschen» per Ende 2023 auflösen werden.

Die Auflösung ist die Folge einer internen Umstrukturierung, wodurch ab 2024 alle Behandlungen in Langnau am Hauptstandort an der Asylstrasse 35, beim dahlia Lenggen, durchgeführt werden.

Wir danken Ihnen für das entgegengebrachte Verständnis, ihre Flexibilität und ihr Vertrauen in unser Handeln.

Merci für die schöne Zeit hier im «Hirschen»!



Tel. 034 402 75 75 | 3550 Langnau | physiokipfer.ch